

Minggu Sore Bareng Abang TNI, Begini Suasana Pos Satgas Yonif 411 Kostrad Didatangi Anak-anak

Agung widodo - JATENG.JURNALIS.ID

Feb 26, 2024 - 14:00



Foto : Suasana Minggu Sore Anak-anak Papua Mendatangi Pos Kotis Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad bertempat di Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga, Minggu (25/2/2024).

NDUGA- Suasana Minggu sore anak-anak Papua mendatangi Pos Kotis Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad bertempat di Distrik Kenyam, [Kabupaten Nduga](#), Minggu (25/2/2024).

Kedatangan anak-anak di Pos Kotis Kenyam bukan hal baru, mereka sudah sangat akrab dan dengan Abang-abang TNI, karena hampir setiap hari mereka belajar sambil bermain di fasilitas yang di sediakan yakni Pondok Pintar Pandawa.



Adik Larina, Adik Elsina, Adik Otminus, Adik Ilanto dan banyak lagi teman-teman hampir setiap hari datang, karena rumahnya dekat pos.

Pasiter Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) Lettu Inf Sunariyo mengatakan, anak-anak bermain ke pos setiap hari, setiap datang pasti kita kasih buku, gula-gula dan mainan, hal tersebut sudah menjadi perintah langsung dari Dansatgas Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P., untuk semakin mendekatkan Satgas dan masyarakat.

"Dansatgas banyak membeli buku, mainan, dan gula-gula, khusus bagi anak-anak di Distrik Kenyam yang bermain di pos, sekitar dua tahun lalu Pos TNI jarang ada yang main dan datang ke pos, namun stigma tersebut berhasil dirubah oleh Pasukan Pandawa Kostrad, saat ini anak-anak sangat senang bermain di Pos TNI khususnya dengan Pasukan Pandawa," ucap Pasiter Satgas.

Sementara itu, Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad, Letkol Inf Subandi mengatakan, anak-anak yang datang ke Pos Kotis sudah kita siapkan banyak hadiah, sehingga berhasil terjalin kedekatan yang erat dengan para anggota TNI yang bertugas disini.



"Selama ini anak-anak datang setiap hari tidak pernah sepi, mereka sudah kenal dan akrab dengan para anggota, tentunya ini merupakan hal baru di Kenyam Nduga, Pos TNI menjadi idola anak-anak Papua untuk belajar dan bermain," tegas Abituren Akmil tahun 2004 tersebut.

Sementara itu, Larina salah satu anak mengaku senang setiap bermain ke Pos Abang TNI selalu dapat hadiah.

"Kita senang, Abang-abang TNI baik, kasih kita gula-gula, buku, mainan dan banyak lagi, kita senang," ucap Larina.

Editor : Agung

Sumber : Penkostrad